## 輝かしい未来を

更生保護婦人会

を拓いていける社会を築きましょ もとに今日を生き、 世紀を担う青少年が明るい希望の 非行防止を呼びかけたものです。 でチラシなどを配布して青少年の ている16人の会員が、 成の推進を行政側に求めました。 う」と青少年の非行防止と健全育 同会では、メッセージの中で「21 社会を明るくする運動を展開し ジ」を斎藤町長に手渡しました。 輝かしい未来 駅前や街頭

があた。これでは、これできないというできない。これできない。これできないというないできないというできないというできないできない。 「「「「「「」」」というできない。これできない。これできない。これできないというできないできないというできない。これできない。これできない。これできない。これできない。これできない。これできない。これできない。これできない。



ジを斎藤町長に手渡す中村さん

游

とができ、よい思い出になりまし

と笑顔で話していました。

## |理解いただくために

介護保険出前講座



者を含めたのかのできた。までは、これでは、日本のは、日本のは、日本の人が、日本の人が、日本の人は、日本の人の人が、日本の人は、日本の人が、日本の人が、日本の人が、日本の人が、日本の人が、日本の人が、日本の人

をあるとなり入りなかけたとののできながら、はあられたいあいではないというない。 は、これがあると、「大きない。」

熱心に説明に聴き入る皆さん

者を見るとなってもなりませんだる。ほどのというというできなる。またないない。これがあるので、現代は

明和町更生保護婦人会 (会長

付け、毎日を元気に過ごすことも ました。日ごろの健康管理に気を 料の仕組みを学びました。参加し 大切ですね」と話していました。 たお年寄りは「とても勉強になり より、介護保険の利用方法や保険 この日はビデオや職員の説明に

保険制度」をより一層理解してい 平成12年度にスタートした「介護 名が参加しました。この講座は、

険出前講座が開かれ田島地区の39

7月15日に田島集会所で介護保

とに役場の担当職員が伺い内容を ただくために、希望する団体のも

説明するものです。

おはようママ作戦



交通安全を呼びかける館林女性ド

をお願いします」と交通事故防止 ら「お子さんのためにも安全運転 さんたちを対象に、チラシや反射 育園で子どもを送りとどけるお母

リサイクルバックを配りなが

ラブの皆さんが、 7月12日、

明和幼稚園・保

夏の県民交通安全運動期間中の

館林女性ドライバー

を呼びかけました。

持った安全運転を心がけましょう。 います。早めの出発と、ゆとりを ッシュ時間帯は、事故も多発して 交通事故総量減少緊急対策を実施 しています。皆さん、朝・夕のラ 最近、交通事故が激増しており

をいったいというというというとうとうとうとうないというでは、たいったが、そのは、またとうないとのいとは、これがないものでは、できないというというというというというというというというというというというと まるなどのなどというなどをはまながあればからまたなシスかとならなどはあびませんのない。

て回したほか、紙飛行機を折って は、お年寄りと園児88人が段ボー 間の交流を図るのが目的。 遊びを一緒に楽しみながら、世代 を行いました。 開き、「こま」や「 交流会を7月9日、 いい子どもたちと楽しく過ごすこ 遠くに飛ばしていました。 ルをハサミで切り取りこまを作っ 交流会は、お年寄りと園児が昔 寿学級生は「童心に返ってかわ 寿学級では、 幼稚園児との世代 紙飛行機」作り 明和幼稚園で 会場で

